
7 Pièces

161 m²

Réf. 85516168

745 000 €

Cotignac
Maison à vendre (83570)
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A Cotignac, en position dominante, venez découvrir  cette demeure au

caractère  unique  de  161  m²  implantée  sur  un  terrain  entièrement

clôturé  et  joliment  arboré  d'environ  1.625  m².  La  propriété  offre  des

prestations  de  qualité  et  des  vues  exceptionnelles  sur  les  collines

environnantes  et  le  village.Au  niveau  principal,  vous  découvrirez  un

spacieux salon qui accède à un balcon. La salle à manger s'ouvre sur

deux  terrasses,  dont  une  bénéficie  d'une  vue  splendide.  Ce  niveau

dispose  également  d'une  cuisine  ouverte,  de  deux  chambres,  d'un

bureau pouvant être utilisé en chambre d'appoint, d'un ...

In  Cotignac,  in  a  dominant  position,  come  and  discover  this  unique  161  m²

residence  set  in  1,625  m²  of  fully  fenced,  attractively  wooded  grounds.  The

property  boasts  top-quality  features  and  exceptional  views  of  the  surrounding  hills

and village.On the main level, you will find a spacious living room with access to a

balcony.  The dining room opens onto two terraces,  one of  which enjoys  splendid

views. This level also has an open-plan kitchen, two bedrooms, a study that could

be  used  as  a  spare  bedroom,  a  dressing  room,  a  separate  WC and  a  bathroom

with shower and bath.The ground floor ...

LUXURY BY BLUE
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